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新年おめでとうございます。コロナ禍により例年より短い冬休みではありまし

たが、ご家族の皆様にとっては、束の間であっても年末年始を共に過ごされ、少

しは心身共に癒やされた日々ではなかったかと思います。

いよいよ新しい年のスタート。学校にとっては年度のまとめの時期を迎えます。

子どもの遊びについて

「集団遊びと言葉」の筆者である西村教授は、現在の子どもの遊びには「空間、時間、

仲間の三つの「間」が減少し、「少人数の子ども達が、体を動かさずに遊ぶ形に変わっ

てきた」と指摘しています。さらに、ある幼稚園の先生の話として、ルールに縛られる

集団遊びを避けて「一人遊び」に熱中する子どもや遊び道具を独占できないと、プイッ

と遊びをやめてしまう子、言葉より先に手が出る子など、「集団から個への遊びの変質

は、集団遊びによる子ども達の人間的な成長を期待させなくしつつあるのではないか。」

というものもありました。

もちろん、一人遊びが人間的な成長を必ずしも阻害するとは言えないと思いますが、

多くの友達と一緒にワイワイ、ガヤガヤ、体を動かすことで身体能力を高め、同時にコ

ミュニケーションを通して人間関係を深める力も身についていくと思います。

本校の取り組みを振り返ってみますと、三密を回避しながら、休み時間に元気に走り

回る姿や縄跳びを朝から練習している姿、学年をこえた交流活動など、少人数ながらも

仲良く、思いやりの心をもって様々な教育活動が展開できていると思います。

しかし、放課後の子ども達はどうでしょうか。下校した後の過ごし方について、私た

ち大人も関心を持ちたいものです。寒さに負けず、コロナにも負けない健やかな成長を

願い、保護者の皆様との連携を深めながら、より充実した教育活動の創造に邁進いたし

ます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて

今年度は、ずっと新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた対応が継続中です。最近

の全国やいわき市内の状況を考えますと、ここで気を緩めるわけにはいかない状態です。

保護者の皆様には、引き続きご家庭でも感染予防策をご確認いただくと共に、毎朝の検

温や健康観察をよろしくお願いいたします。学校の方でも下記の点について徹底を図り

ながら、安心して学べる環境作りを心がけて参ります。

※ 常に最新情報を確認

１ マスク着用の徹底 しながら、より安全に、

２ 手洗い・手指消毒の徹底（教室等にアルコール完備） より安心して学べる環

３ 換気の徹底（定期的に扉・窓の開放） 境を提供できるよう努

４ 室温・湿度の管理徹底（加湿器・温度計完備） めます。ご心配な点な

５ 朝の検温等、健康観察の徹底（チェック表活用） どございましたら、遠

６ 給食時の感染予防対策の徹底（席の配置、私語注意） 慮なく学校までお知ら

７ 学習環境の整備徹底（密にならない学習形態等） せください。



１／８（金）校内書きぞめ会を開催しました！（田人小・中）

３・４校時に小学生、５・６校時に中学生が県書きぞめ展出品の

ために、最後のまとめ書きを行いました。２学期末から冬休み中も練習し

た課題を、一筆ごと、一画ごと丁寧に書いて立派な作品を仕上げることができました。

【小学生】

冬休み中にけがをし

１年生同士でお互いの て利き腕が使えなか

作品のよさを出し合い った４年生も逆の手

ながら（相互批正）一 を使いながら立派な

番良くできた作品を選 作品を仕上げる頑張 最後にお互いの作品を鑑賞し、正しく書け

んでいました。 りでした。 た作品の良さを感じとることができました。

第２体育館にて、小学校の教職員総出で子ども達一人一人に対応し、子ども達自身が文字

を正しく書くポイントを新たに気付く良い機会となりました。お互いを認め合い、上級生の

作品の素晴らしさに感動している下級生の姿など、学年を越えた学びとなりました。冬休み

中の練習にご家庭でもお取り組みいただきありがとうございました。

【中学生】

動画配信されている動画を活用しながら、中学生全員で校内書きぞめ会を開催すること

ができました。全員が自分で納得できる作品を目指して真剣に取り組むことができました。

各個人が自力解決する学習を、国語科担当がうまくサポートすることで全員が満足する学

びの場となりました。＊今回の書きぞめ会の様子は、田人小・中学校の HP でも紹介して
おりますので、ご覧いただければ幸いです。

【お知らせ】

来年度に向けて、田人小・中学校では、特認校としてスタートする予定で準備を進めて

います。詳細は今後お知らせいたしますが、少人数教育を生かした特色ある学校として、

他地域の子ども達の入学を認める仕組みが整備されようとしています。また、児童預かり

の仕組みについても改善を図り、子ども達の環境が少しでも良くなるよう、田人支所や区

長会の皆様とも相談している現状です。進展がありましたらまたお知らせいたします。


